

## Ana Tortosa, edil de Fiestas: “Tener que adaptar cada acto a la nueva normalidad es muy complicado”

05/10/2020



Ana Tortosa afirma que el día a día es complicado.

Ana Tortosa está al frente de la Concejalía de Fiestas de Petrer, que este año ha tenido que suprimir gran parte de las actividades previstas para las Fiestas Patronales ha causa de la pandemia.

**¿Qué sensación se tiene cuando llegan las fiestas patronales de Petrer y no las pueden celebrar como en años anteriores?**

Es una sensación de tristeza y añoranza por todo aquello

que sabemos que no vamos a poder vivir. Este año teníamos grandes proyectos preparados que se han tenido que quedar guardados para el próximo año. A pesar de esa tristeza, serán unas fiestas especiales y que viviremos, un año más, en familia, pero sabiendo que, por encima de todo, está la responsabilidad para cuidarnos y cuidar de los nuestros.

**¿Ha sido complicado adaptar algunos actos a la nueva situación?**

Ha sido complicado desde el primer momento. Tener que adaptar cada acto a la nueva normalidad y asegurar la salud de nuestros vecinos ha sido la parte más difícil. Finalmente, con todas las medidas de seguridad, hemos conseguido realizar actividades para los más pequeños de la población. En ellas hemos trabajado conjuntamente las concejalías de Fiestas, Infancia y Juventud y Educación. Aunque de forma diferente, hemos podido seguir acercando nuestras tradiciones a los más pequeños.

### **También se mantiene la presentación de la revista de fiestas.**

Sí, mantenemos algunos actos y uno de ellos es la presentación de la revista *Festa*, que recoge toda la tradición de Petrer y su ilusión en estas fechas. Se realizará con todas las medidas de seguridad y disfrutaremos de una noche especial.

### **¿Han tenido que dejar a un lado los actos concurredos como conciertos y eventos culturales?**

En un primer momento contamos con las asociaciones de vecinos para poder realizar los conciertos en los barrios ya que este año no iban a poder disfrutar de otras actividades. Sin embargo, en una reunión mantenida con todas ellas y teniendo en cuenta la evolución de la pandemia, finalmente decidimos, de manera unánime, suspender esos conciertos. La música y la pólvora son parte fundamental de estas fiestas. Este año no podremos disfrutar de la música, pero sí de la pólvora, ya que se mantiene la Alborada del 5 de octubre para que todo el mundo la pueda ver desde sus casas; y la Mascletá del día 7 se ha convertido en un bombardeo aéreo que será disparado desde la explanada del Castillo para poder

disfrutarlo desde las terrazas y ventanas de nuestra casa.

### **¿Van a celebrar este año de alguna forma el día 9 de Octubre?**

Al igual que otros actos concurredos, por responsabilidad y prudencia también hemos decidido suspender la celebración del día 9 de Octubre.

### **Tampoco habrá este año Carasses, ¿será la primera vez en la historia de la localidad que no se realice esta típica celebración?**

Es triste ver cómo todas las tradiciones de Petrer este año se ven tan afectadas y, aunque los tradicionales pasacalles de los *Nanos* y *Gegants* no han podido realizarse, afortunadamente sí se han podido hacer actividades con ellos. Sin embargo, con mucho pesar, tendremos que guardar las pelucas, los trajes, y sobre todo las gasas para otro año.

Así es, es la primera vez desde que se recuperaron las tradicionales Carasses allá por los años 70 que no van a poder celebrarse.

### **¿Qué sentimientos despierta en los petrerenses la imposibilidad de celebrar sus fiestas patronales?**

Sin duda, sentimientos de tristeza pero, a la vez, de esperanza para que el año que viene podamos celebrar unas fiestas como se merecen y, como hemos hecho siempre, podamos abrazarnos y desearnos lo mejor en estos días.

Deseo que los petrerenses disfruten en familia, y que tengan mucha precaución, pero que no se olviden de que en Petrer son días especiales y el corazón lo sabe.